

# Weserspucker vom 22.02.2025

## Eine starke Region mit guten Arbeitgebern

Mit dem Arbeitgeberverband Minden-Lübbecke e.V.

**Wohlstand durch Wirtschaft.** Florierende Unternehmen sorgen für sichere Arbeitsplätze und Gewerbesteuereinnahmen der Städte und Gemeinden im Kreis Minden-Lübbecke. Die heimische Wirtschaft rüstet sich für eine sich wandelnde Welt und stellt sich den regionalen sowie globalen Herausforderungen. Dazu braucht es starke Partner. Zu diesem zählt der Arbeitgeberverband Minden-Lübbecke (AGV). Mit Kompetenz und Erfahrung werden Unternehmen im Mühlenkreis durch den AGV seit Jahrzehnten begleitet.

# Stimme der Wirtschaft im Kreis Minden-Lübbecke

**Unter dem Dach des Arbeitgeberverbandes Minden-Lübbecke e.V. (AGV) werden seit über 75 Jahren die Interessen der arbeitgebenden Betriebe und Institutionen im Kreis Minden-Lübbecke gebündelt.**

**MINDEN-LÜBBECKE.** Für derzeit 162 Mitgliedsunternehmen mit über 32.000 Arbeitsplätzen und 1.800 Ausbildungsplätzen vertritt der Verband die arbeitgeberseitigen Positionen in der Öffentlichkeit und setzt sich als „Stimme der hiesigen Wirtschaft“ für eine Optimierung der Standortbedingungen ein. Satzungsgemäß ist das Unternehmen bzw. die Einrichtung Mitglied im Verband – allerdings wird die Mitgliedschaft durch die dahinterstehenden Personen

geprägt. Besonders sind hier die vielen Vertreterinnen und Vertreter der heimischen Familienunternehmen zu nennen, die durch ihr ehrenamtliches Mitwirken nicht nur den Verband als solches tragen, sondern sich damit auch in besonderer Weise zur hiesigen Unternehmerschaft bekennen – und das zum Teil seit mehreren Generationen. Hierbei versteht sich der Verband als Plattform für Austausch, Kooperation und Meinungsbildung. Entgegen der nachhaltigen Forderungen

der Wirtschaft nach Deregulierung steigt die Flut von Neuregelungen, Änderungen und Novellierungen von Gesetzen weiter ständig an. Das führt zu einem enormen Informationsbedarf bei den Unternehmen, um gesetzeskonform agieren zu können. Der Arbeitgeberverband informiert seine Mitglieder aktuell über die arbeits- und sozialrechtliche Gesetzgebung und Rechtsprechung. Durch die Einbindung des Verbandes in die Arbeitgeberorganisationen auf Landes- und

Bundesebene profitieren die Mitgliedsunternehmen zudem von einem leistungsstarken und innovativen In-

“ Die Flut von Neuregelungen, Änderungen und Novellierungen von Gesetzen steigt ständig weiter an.“

formations- und Kompetenznetzwerk.

**Nähere Informationen unter:**  
[www.agv-minden.de](http://www.agv-minden.de)